

L'actualité vue par les résidents de l'Ehpad Saint-Joseph

Description

Début décembre, les Curieux Aînés se sont rendus à l'Ehpad Saint-Joseph lors d'un atelier « revue de presse », qui a rassemblé un petit groupe de résidents. L'animatrice, Lauriane Cocard, nous a accueilli puis Leonel, Michael, Raphaël, Jeanine, Pauline et Christiane ont commenté de nombreux sujets de société toujours proche de l'actualité. Extraits des échanges.

La guerre, ça nous concerne

Christiane : Je m'intéresse à ce qui se passe en Russie. Mon mari était Polonais mais ma belle-mère était française. Elle a habité en Pologne pendant 10 ans mais elle a toujours voulu revenir en France. C'est mon mari qui a ramené sa famille en France puisque sa mère ne parlait pas le Polonais.

Leonel : J'espère que Poutine va bientôt s'en aller. Je suis sensible à l'injustice. Si le peuple n'intervient pas, les chefs d'État font ce qu'ils veulent.

Jeanine : La vérité n'est pas toujours belle à dire.

Christiane: Moi, j'étais un peu inquiète pour les jeunes de ma famille qui habitent toujours en Pologne. Comme il n'y a pas de travail sur place, ils partent en Russie. Au moment où la guerre a été déclarée, on s'est fait beaucoup de soucis parce qu'on n'avait pas de nouvelles.

Jeanine : Nous aussi, pendant la guerre de 39-45, on avait peur des bombardements, comme tout le monde. On cherchait où étaient nos frères et sœurs.

Christiane: Au Havre, il a fallu que tous les enfants quittent la ville. Des amis de la famille m'ont accueillie, j'étais heureuse à la campagne. Les personnes âgées et les enfants ont été protégés.

Jeanine : Quand mon père a entendu la déclaration de guerre, il a pleuré.



Noel approche, regardons les choses positivement.

Michael: Je suis invité par ma sœur pour fêter Noël avec elle et ses enfants en Région Parisienne.

Jeanine: Mes enfants et mes petits-enfants aussi m'ont invitée, je suis heureuse.

Raphaël : Avant, on se réunissait en famille, on était nombreux, nous avions une petite maison où tout le monde se retrouvait.

Christiane : Noël c'est quelque chose de formidable pour moi. J'ai 11 petits enfants et 15 arrière-petitsenfants. Malheureusement, ils sont très loin. Maintenant, je me laisse inviter par mes neveux, heureusement. C'est dur d'être éloignée de sa famille comme pendant le Covid.

Leonel : Le covid, c'était un malheur national. Noël, c'est bien. Les couloirs et le restaurant de l'Ehpad sont décorés, c'est plus gai. Le reste de l'année, ça nous manque la fête. On respecte Noël.

La météo

Christiane: On ne peut pas sortir quand il fait froid.

Leonel: Le froid qui arrive c'est tout à fait normal.

Raphaël: Quand je sors fumer je suis bien couvert. Le froid ne m'empêche pas de sortir fumer.

Pauline : Je ne peux pas sortir seule, je dois être accompagnée.

Squatteurs

Leonel : Les personnes qui squattent des habitations n'ont pas le droit de le faire. Il faut demander ou dans le pire des cas négocier ces logements. Mais s'ils ont des enfants et qu'ils sont dehors, ça les excuse.

Les médecins veulent être augmentés.

Leonel: Les médecins sont en grève, ils demandent la revalorisation de leur consultation. Ils demandent 50 € par consultation. Mais à ce prix, il faut pouvoir le payer.

La sécurité sociale ne peut pas suivre ce mouvement.

Christiane : En Pologne, la consultation chez le médecin est beaucoup plus chère. Les membres d'une même famille vont chez le médecin seulement quand ils en ont vraiment besoin.

Leonel : En France, on a la sécurité sociale ; aux Etats-Unis, il faut avoir une assurance personnelle qui coûte une fortune.

Categorie

WWW.LESCURIEUXAINES.FR

Il n'y a pas d'âge pour observer le monde!



1. En direct

date créée 14/12/2022